



La Fédération camerounaise de football (Fecafoot) a décidé de relancer la vente des billets pour le match opposant le Cameroun au Cap-Vert, samedi prochain au stade Ahmadou Ahidjo à Yaoundé, dans le cadre de la troisième journée des éliminatoires de la Coupe du monde 2026.

Les billets sont disponibles à partir de 2 000 FCFA pour une place classique jusqu'à 50 000 FCFA pour une place "VVIP". Les supporters auront ainsi le choix entre différentes catégories de places, avec des tarifs adaptés à chaque emplacement dans le stade. Les points de vente sont notamment le siège de la Fecafoot au quartier Tsinga.

La décision de la Fecafoot a été prise après que le Comité d'urgence de la Fecafoot a pris la décision, lundi, "d'exclure" la fédération de la préparation des rencontres opposant l'équipe nationale du Cameroun au Cap-Vert et à l'Angola. La Fecafoot justifie cette décision par une série de faits "graves" survenus lors des préparatifs de l'entrée en stage des Lions indomptables.

La situation a été confuse dimanche soir à l'hôtel Hilton où deux staffs - celui de la Fecafoot et celui du ministère des Sports et de l'Éducation physique - étaient présents pour l'accueil des joueurs. La Fecafoot pointe également la décision du sélectionneur Marc Brys "de remanier" l'encadrement administratif et technique nommé par son comité exécutif, ainsi que les

"intimidations" subies par des membres de son staff de la part des forces de maintien de l'ordre mobilisées à l'hôtel.

Malgré son retrait de la préparation des Lions indomptables, la Fecafoot reste cependant impliquée dans l'organisation du match, en sa qualité d'association membre hôte.

Selon une source proche des instances internationales de football, si les deux parties (Fecafoot et ministère des Sports) restent sur des positions qui semblent irréconciliables, la FIFA peut demander à un coordonnateur général de venir superviser l'organisation du match. "Ce n'est pas la Fecafoot qui programme les matchs. Ce n'est pas sa compétition, c'est celle de la FIFA. Donc, s'il n'y a plus match, la FIFA rendra une décision pour dire qu'il n'y a plus match et elle en donnera les raisons", explique une source à nos confrères de SBBC.